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2018 年度 No5 平成 30 年 10 月 12 日 

新宿区立四谷小学校学校運営協議会発行 学校運営協議会だより 
 

9月学校運営協議会次第 
                   H30.９.25 

１.代表挨拶  
２.学校現状報告 
〇校長より 
・児童数 
・2 学期の様子 
・今後の予定 
〇情報提供 
・学校評価について 
・学力テスト、体力テストの分析 
・緊急時の登下校について 
・校務の効率化に向けた検討事項 
３.スマイルクラブ報告 
４.協議会委員から質疑、報告 
５.閉会  
 
 
  

  

運動会 
運営協議会代表 田谷 真 

雨で半分だけでしたが、練習の成果を見るこ

とができてよかったです。頑張りました。 

 

学校長より 

・9/10～12と、学校公開を行いました。９１９名の来校者がありました。セーフ

ティ教室を期間中に行いましたが、授業後の意見交換会への保護者の参加が少

なかったのが残念でした。時間設定を来年度は工夫したいと思います。 

・運動会では児童数の増加に伴い、PTA 競技をやめて少しでも時間短縮できるよ

うにしました。 

・11月の展覧会では、２日目に低・中・高の学年ごとに親子で鑑賞できる時間帯

を設ける予定です。 

・学校評価アンケートの前期の集計ができました。児童と保護者、教職員のアン

ケート結果です。昨年度と質問項目の文言が変わって、児童・保護者共に数値

が下がっているところがあります。教職員の自己評価では総じて良く取り組ん

でいるという評価になっています。しかし、まだ十分伝わってない部分もある

ということなので、さらに意識をもって取り組んでいくことになります。 

・各種学力調査の結果と分析一覧もできました。各教科とも都の平均より上回っ

ています。区の平均とはほぼ前後しています。教科の中では、理科が低い傾向

もあります。 

・学校の経営計画・重点目標に対する教員の自己評価（成果と課題）をもとに、

期末に向けて改善の方策を立てています。それに対する評価とご意見等を学校

関係者評価として記入して出していただければと思います。 

支援活動「スマイルクラブ」 

・5，6年生の家庭科、ミシンの先生は各回数名決まっています。 

・2年生の町探検 9/11と 10/3の実施に向け引率サポーターを調整中です。 

・１年生は、9/26朝顔リースづくり・花壇整備のお手伝いをします。 

・図書ボランティアは 9/3図書室飾りつけ更新、子ども園読み聞かせ 9/27。 

・運動会では 5.6年生が、ソーラン節で町会の袢纏をお借りしています。 

質疑等 

・運動会 PTA競技の廃止は、子どもたちも楽しんでくれていたと思うので残

念ですが、保護者の運動会への意識も変わってきているかもしれません。 

 
 
 

図書室飾りつけ↑  セーフティ教室↓ 

★協議会次回予定 10/月 22 日（月）7 時 

 
  

 

10/2 運動会 2 日目は好天のもと、リレ

ーや騎馬戦で盛り上がりました。 

▼2 年生：野菜名人と苗を植えました。 


